



はばたけ立花中

第7号 令和5年10月27日
編集責任者 校長 下川 泰伸

【校訓】英知・友愛・躍動

【立花中学校ブロック教育目標】
豊かな心と夢を持ち、たくましく未来を拓く児童・生徒の育成

～ 令和5（2023）年度「後期」がスタート ～

10月6日(金)に前期の終業式、10日(火)に後期の始業式を行いました。後期は、様々な活動が3年生から2年生にバトンタッチされていく時期です。スムーズに引き継いでいくために、活動の目的としっかりとした見通しをもって取り組んでいくことが大切です。また、学習面では入試を控える3年生だけでなく、1・2年生も質・量ともに充実する重要な期間です。これからは少しずつ寒くなっていきます。体調管理には十分に気をつけて自分の目標実現に向けて悔いのない取り組みを重ねてほしいと思います。後期から、新たに諸富将大 先生（理科）を迎え若いエネルギーが加わりました。よろしくお願いします。

八女地区中体連新人大会 10月3日・7日 開催

立花中は、バレーボール部、野球部、男子卓球部、女子卓球部、剣道部が試合に臨みました。各部ともそれぞれに自分たちの目標を持ち、精一杯頑張りました。バレーボール部は決勝トーナメント進みましたが、その他の部は2日目に残ることができませんでした。今大会で得た課題を来年に生かしてほしいと思います。

八女地区連合音楽会 10月18日 開催

サザンクス筑後の大ホールで八女地区連合音楽会が行われ、吹奏楽部12名が出場しました。たくさんの観客の前で素晴らしい迫力のある演奏を聴かせてくれました。



立花中文化発表会 10月13日(金) 開催

生徒会スローガン「BREAKtheLIMIT～限界突破～」のもと、立花中学校の体育館で文化発表会を行いました。内容は、生徒代表による意見文発表、音楽創作コンクール入賞作品の紹介、吹奏楽部の演奏、生徒作品の展示、そして、各学級から1曲ずつ合唱を披露しました。周りの人々に感謝をしながら、音楽をはじめ、様々な表現活動にふれ、みんなで立花中の文化を楽しむ1日になりました。

【保護者の感想より】 ・どの学年の合唱も、少ない人数でしっかり声が出ていて良かったです。

- ・意見文発表は、平和や人権について、それぞれの考えや想いを発表する姿に感動しました。
- ・思春期は、一人一人色々な思いを抱えて毎日を生活していることを改めて感じさせられました。
- ・人数が少ないのに、ちゃんとバランスのとれた歌声で素晴らしかったです。
- ・それぞれの学年、すごく一生懸命さが伝わり1年生、2年生、3年生と学年が上がるごとに成長を感じました。



新生徒会役員認証式

10月17日(火)、新生徒会役員の認証式を行いました。新役員に認証書を手渡した後、新会長からあいさつがありました。続いて、一人ずつ旧役員の退任のあいさつがありました。この1年間の苦労や学び、成長、感謝の言葉などあふれる思いを語ってくれました。新執行部には、これからの1年間、生徒一人ひとりが楽しく充実した学校生活ができるよう力を合わせて活動を作り上げてほしいと思います。

<生徒会三役>

会長：
副会長：
副会長：
書記：

<常任委員長>

学習：
生活：
美化：
健康：
文化：

11月の主な行事予定

- | | |
|--------------------------|----------------------|
| 11/ 1日(水) 全校集会 | 13日(月) 3年進路説明会 |
| 2日(木) 校内実力テスト(全学年) | 15日(水) 後期中間考査(3年生のみ) |
| 3日(金) 文化の日 | 16日(木) 後期中間考査(全学年)① |
| 7日(火) 3年社会体験校外学習 | 17日(金) 後期中間考査(全学年)② |
| 9日(木) 八女地区駅伝大会 | 講演会「性の多様性」 |
| 10日(金) 新入生説明会 | 22日(火) 読み聞かせ |
| ※11月30日(木)～12月6日(水) 三者面談 | |